

De Torreón a León, por Volaris.

- El Aeropuerto de Torreón fortalece su conectividad regional.
- Nueva conexión entre dos ciudades dinámicas para negocios y ocio.
- La ruta tendrá operación tres veces por semana, los días lunes, miércoles y viernes.

Torreón, Coahuila, 28 de julio de 2023.- OMA Aeropuerto de Torreón, la Secretaría de Turismo de Coahuila y Volaris, se complace en anunciar la apertura de una nueva ruta hacia León, tras el corte de inauguración realizado el día de hoy en las instalaciones del Aeropuerto de Torreón.

Esta nueva ruta impulsa la red de rutas nacionales desde el Aeropuerto de Torreón, promoviendo una conexión directa al Bajío, tanto para viajes de negocios o de placer, promoviendo así el turismo y el desarrollo económico entre La Laguna y la zona del bajío.

El vuelo será operado en un moderno equipo Airbus A320, que ofrece comodidad y seguridad a los pasajeros durante el trayecto. La frecuencia de vuelos será de tres veces por semana, los días lunes, miércoles y viernes, proporcionando opciones flexibles para los viajeros que deseen aprovechar esta nueva ruta.

León, una ciudad rica en historia y cultura, es conocida por su gastronomía, arquitectura colonial y vibrante vida cultural. Esta nueva ruta permitirá a los viajeros explorar y disfrutar de los atractivos turísticos y económicos que ofrece esta importante ciudad del Bajío Mexicano.

En su mensaje, la titular de SECTUR estatal señaló que con este inicio de operaciones se ofrece una mayor conectividad y al generar alianzas, suman a la competitividad y al desarrollo económico de la Región Laguna.

“Torreón es uno de los principales puntos de conectividad con los que contamos en el estado. Nuestro agradecimiento a OMA y a Volaris por la confianza de seguir trabajando en coordinación con Coahuila, porque juntos podemos seguir generando experiencias”, resaltó Azucena Ramos.

La tranquilidad y paz social con la que contamos en nuestro territorio, continuó, es un estímulo para que cada vez más personas nos visiten y nuestra industria siga en crecimiento, así que con este vuelo, fortalecemos la comunicación, competitividad y economía de Coahuila y Guanajuato. “Este vuelo impulsará mayormente la actividad comercial, industrial y turística”, remarcó.

“Felicitó a la aerolínea VOLARIS por la visión y el aporte que con su presencia hacen para la economía de la región Laguna de Coahuila; sabemos que son una empresa con una expansión significativa en el mercado mexicano que recién integra 41 nuevas rutas en 30 ciudades de 17 estados, un incremento de enlaces que sin duda impulsará el turismo y el intercambio comercial y cultural en el país”, añadió la Secretaria.

"Nos entusiasma mucho el inicio de operaciones de esta nueva ruta, ya que logrará conectar dos ciudades altamente industrializadas y con una gran vocación económica. Se trata, además, de una conexión exclusiva, donde solo Volaris ofrece el servicio de traslado aéreo", aseguró Holger Blankenstein, vicepresidente ejecutivo de Volaris.

"Seguimos trabajando para crear nuevas oportunidades de conexión regional desde Torreón, siendo La Laguna una importante zona industrial. Esta ruta es clave, para seguir impulsando el crecimiento económico y el desarrollo turístico en Coahuila." comentó Ricardo Dueñas, Director General de OMA.

Comprometidos en diversificar la red de conectividad de sus aeropuertos, OMA en colaboración con VINCI Airports, continuarán desarrollando rutas atractivas que promuevan el turismo, los negocios y oportunidades de inversión a lo largo de los 13 aeropuertos que opera, que a su vez brinde mejores experiencias de viaje a los pasajeros.

Acerca de OMA

Grupo Aeroportuario del Centro Norte, S.A.B. de C.V., mejor conocido como OMA, opera y administra 13 aeropuertos internacionales dentro de nueve estados en la región centro y norte de México, localizados en las ciudades de: Monterrey, el tercer más grande centro metropolitano en México; Acapulco, Mazatlán y Zihuatanejo, importantes destinos turísticos; así como en otros nueve centros regionales y ciudades fronterizas. También administra el Hotel NH Collection dentro de la Terminal 2 del Aeropuerto de la Ciudad de México y el Hotel Hilton Garden Inn en el Aeropuerto de Monterrey. OMA emplea a más de 1,100 personas para ofrecer a pasajeros y clientes, servicios aeroportuarios y comerciales de excelencia en sus instalaciones. OMA está listada en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave OMA y en el NASDAQ Global Select Market bajo la clave OMAB. Desde diciembre de 2022 forma parte de VINCI Airports, principal operador privado de aeropuertos en el mundo. Para mayor información síguenos en:

Página de Internet www.oma.aero

Twitter <http://twitter.com/OMAeropuertos>

Facebook <https://www.facebook.com/OMAeropuertos>